
深陷贪腐丑闻的国际足联， 当地时间20日在瑞士苏黎
世召开执委会特别会议， 正式确定2016年2月26日重新进
行主席选举。 不过， 在随后召开的新闻发布会上， 却被一
段插曲打断， 英国喜剧演员李尼尔森冲进会场， 向布拉特
挥洒了一叠美元。

当日英国谐星布罗德金在记者会举行期间， 手拿着一
大笔假钞走到台前， 他将部分假钞放在布拉特面前， 并解
说朝鲜可以在2026年举办世界杯， 嘲讽布拉特贪污。 当他
被保安人员带走时， 他就把手上的假钞洒向布拉特。 无数
的假钞散落一地， 而后看到布拉特看起来挺无奈的。 之后
布拉特向记者表示说， 这跟足球毫无关系， 记者会也一度
暂停了大约10分钟。
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国安主场战平上港， 未能在
榜首大战中占得先机， 当值主裁
判王津成为最大争议点， 他误判
的点球和给上港队 “收藏起来”
的红牌 ， 左右了比赛结果 。 不
过 ， 国安这场比赛还是有所收
获 ， 两位新内援的发挥非常抢
眼 ， 张稀哲和张池明都很有能
力， 他们也给国安的边路进攻带
来了不小的活力。

赛前人们还在担心张稀哲的
状态， 毕竟欧洲联赛还处于准备
期， 张稀哲是否能跟上中超高强
度的节奏令人怀疑。 不过从这场
榜首大战看， 张稀哲基本实现了
和队友之间的 “无缝对接”。 与
其他边路球员不同， 张稀哲更偏
重于组织， 他的存在， 让国安巴

塔拉之外又有了一个 “新大脑”。
张稀哲的灵动和对比赛超强的阅
读能力， 让国安队进攻中节奏有
了明显的变化， 丰富了球队前场
的打法。 对手以前往往是死盯巴
塔拉 ， 现在又有了张稀哲这个
“出球点”， 对手防守起来就没有
那么明确的 “参照点” 了。 不过
看得出张稀哲和队友的配合还未
达到最佳， 相信他会将状态调整
得更好。

张稀哲回归后迅速得到了曼
萨诺的信任， 另一新内援张池明
上场则是一波三折， 由于转会手
续问题， 早已到队的张池明这场
同上港的比赛才得到替补出场的
机会。 不过， 张池明在有限的时
间里还是给对手制造了巨大的麻

烦。 张池明最大的特点就是他的
突破， 感觉张池明就像一个 “加
强版” 的陈志钊。 与陈志钊、 宋
博轩这些比较灵动的突破型球员
不同， 张池明的对抗能力更强，
也更有冲击力。 张池明的球风就
像他的发型一样 “有个性”。 不
过， 对于这名很有实力的球员怎
么使用， 曼萨诺还是应该多费些
脑筋， 有些球员虽然能力出众，
但更适合做超级替补。

“二张” 都得到了充分地展
示， 不过新外援克莱伯只得到了
不到10分钟的出场时间， 除了一
次长途奔袭外， 没有给人留下什
么印象， 但愿这位身价很高的巴
西前锋能够像 “二张” 那样在未
来的比赛里给国安带来惊喜。

““二二张张””有有望望
带带活活国国安安中中前前场场
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呼啦圈轻便美观， 锻炼时不
需要占用太大空间， 平时家中或
办 公 室 等 场 所 都 可 随 时 转 一
转 ， 玩一玩 ， 简单方便 ， 老少
皆宜。 上世纪90年代， 呼啦圈曾
风靡一时 。 那时还在读大学的
我， 也像许多人一样爱上了这项
运动。

随着时间的流逝， 呼啦圈也
成为一项 “过气” 被人冷落而淘
汰的运动。 我参加工作结婚后 ，
由于工作与家务繁忙， 也慢慢与
呼啦圈渐行渐远。 到我生过孩子
后， 由于身体暴肥走形， 望着自
己那圆滚滚的 “水桶腰”， 业已
目渐隆起的肚腩， 称称体重足有
150多斤 ， 不由让我顿失信心 ，
自我感觉惨不忍睹。 由于日常缺
乏锻炼， 就连平时上下班， 爬个
几层楼都会气喘吁吁。

于是我又重新拾起那早已丢
弃的呼啦圈， 开始进行瘦身健体
塑身运动， 决心通过加强锻炼来
恢复往日身材， 找回做姑娘时的
那份自信。 随着呼啦圈锻炼的热
情再度复燃， 家中和办公室里收
藏了许多大小不等、 各式各样、
五颜六色， 或橡胶， 或塑料等材
质的呼啦圈。

俗话说 “文武之道， 一张一
弛”。 在紧张的工作、 繁忙的家
务之余， 我每天见缝插针， 把时
间的 “边角料 ” 都充分利用起
来 ， 顺手抓起门后备用的呼啦
圈， 让它飞快地旋转起来， 乐此
不疲。

俗话说 “熟能生巧”， 我转
呼啦圈时 ， 或顺时针 ， 或逆时
针； 或从上至下， 或从下至上；

或由慢至快， 或由快至慢———呼
啦圈随着身体有节奏地摇摆扭动
而飞旋转动， 转得既快， 时间又
长， 且一次能转好几个。 就连全
身其他部位 ： 腰部 、 腿部 、 膝
部、 手部和臂部转动等等， 也都
能玩得转， 玩得好。 在单位与社
区举行的 “呼啦圈 ” 比赛活动
中， 我多次夺魁， 并被朋友与同
事们称赞为 “呼啦圈女王”。

功夫不负有心人， 每天数次
加强锻炼， 健体瘦身终于取得很
大成效， 原来的 “水桶腰” 变成
了 “小蛮腰”， 大肚腩也不见了，
因产育而变形圆滚滚臃肿的身材
又渐渐恢复到做姑娘时的状态。
以致别人都夸赞人到中年的我，
身材匀称， 身体灵活， 皮肤充满
弹性与柔韧性， 越来越健美。 使
我又找回了年轻时的自信。 而作
为一名久坐办公室的财务管理人
员， 还远离了诸如颈椎病、 腰肌
劳损等常见的职业病……

总之， 转 “呼啦圈” 对我而
言， 已经成为一种不可或缺的健
身美体运动， 使之成为美好而惬
意的生活休闲享受！

“呼啦圈”运动
使我受益匪浅

昨天， 踏上中超淘金之旅的罗比尼奥接受了第一次公
开采访， 他表示： “我知道恒大现在的情况有些艰难， 所
有大俱乐部有时候都会遇到这样的困难， 我希望自己可以
帮助球队。”

广州恒大严重的伤病潮最终促成了罗比尼奥的转会，
主教练斯科拉里的坚持也是一个重要原因， 罗比尼奥也
表态希望能够帮助球队， 他说： “我知道恒大现在的情况
有些艰难， 所有的大俱乐部都有时候会遇到这样的困难，
希望伤员能尽快康复， 也希望我自己有个好的状态， 帮
助球队。”

在广州恒大， 罗比尼奥将身披56号战衣， 面对在中国
将面临的挑战， 他表示： “我对自己的要求是无论在任何
一个球队效力， 目标都是帮助球队取得冠军。 我希望在这
待更长时间， 希望六个月之后还能待在广州恒大。”

罗比尼奥欲帮恒大过难关
希望6个月后能留下

马布里近日出席某商业活动， 他将自己的照片发布
在微博上之后引来了网友的热议， 有网友调侃他是 “死
胖子”。

马布里也在微博上回复了网友的提问， 并调侃说：
“真的吗？ 我觉得你的眼睛欺骗了你， 或许是照相机的
问题， 哈哈。”

对于在休赛期身体有些发福， 马布里并不担心， 他
表示： “我现在看起来是什么样子并不重要， 等到10月
31日联赛揭幕战开始的时候我们再看看谁胖， 谁不胖
吧？”

马布里遭调侃“死胖子”
回应“咱揭幕战时再看”

布拉特被扔假钞“打脸”
国际足联明年换帅
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